

# La decapitacion del Senatus Imperialis

Autor AGRAMAR

viernes, 18 de septiembre de 2009

El Oficio Asesinorum siempre ha sido leal al Trono Dorado desde su instauracion como tal en los albores del Imperio de la Humanidad. Pero no siempre ha sido asi ,ya que en algunas contadas ocasiones,la corrupcion y las ansias de poder han sido mas poderosas que el juramento de fidelidad al Divino Emperador.

En la mente de todos los heruditos imperiales esta la corrupcion de Oficio Asesinorum durante el Reinado de Sagre del infame Alto señor Goge Vandire,que fue tan grande que hizo que en el seno de esta organizacion estallara una guerra civil.

Pero hubo otro acontecimiento,poco recordado que fue aun mas terrible si cabe y que estuvo apunto de acabar con un Imperio debilitado por una savaje guerra como fue la Herejia de Horus.Hablamos del hecho conocido como La Decapitacion del Senatus Imperialis, o simplemente La Decapitacion.

Corria el año 546 del M32,aproximadamente,poco despues de las Purgas.

En un salvaje pero maestro golpe de estado,todos los Altos Señores de Terra, menos uno, son asesinados en el lapso de pocas horas.Les mando asesinar Drakan Vangorich,el Gran Maestro del Oficio Asesinorum y como es logico,unico superviviente.El Imperio cayo rapidamente en la anarquia mas atroz.

Aun asi,los Adeptus Astartes se organizaron rapido y una fuerza de retribucion formada por tres capitulos,dos al parecer de la Segunda fundacion(Hermanos del Halo y al parecer Los Sables) junto con los Puñor Imperiales,consigue localizar al traidor en el Interior de un templo de Oficio Asesinorum.

La tarea de acabar con el no fue facil,ya que justo cuando se realiza el desembarco planetario,el comandate de la fuerza,al parecer un Puño Imperial,muere asesinado.Aun asi,la retribucion no se puede detener y el resto de marines se lanzan al asalto.Fuerzan la entrada al templo y nada mas entrar son asatados por un centenar de asesinos

Eversor,autenticas bioaquinas de matar.Mueren todos los marines de la fuerza de retribucion,menos uno,del que desconocemos,nombre,rango y capitulo.Este solitario heroe consigue llegar ante un sorprendido Drakan Vangorich y lo mata al descargarle todo el cargador de su bolter,vengando asi a sus hermanos y a los Altos Señores.

La anarqui todavia duro un cierto tiempo,lo que provoco hechos tan funestos como los las Guerras Astropaticas, tres siglos mas tarde.

Esto dio pie a la primera monitorzacion del Oficio Asesinorum.

Tomado y Adaptado del reglamento de 5ª edicion Por Me